
敬愛的扶輪社友，

1917年夏天，美國參加第一次世界大戰僅幾個月，扶輪在亞特蘭大舉行

第八屆年會。雖然當時許多扶輪社員以為年會應該會取消，理事會最後同意

保羅‧哈理斯之主張，年會應該照規劃舉行。在如此不安及恐懼中，哈理斯

在年會致詞寫下了幾句扶輪最常被引用的句子。

雖然個人努力如果運用得宜，也能大有成就，但至善必然來自許多人的

合作努力。個人努力或許能照顧個人需求，但合作努力應致力於服務人類。

合作努力能發揮出的力量是無窮盡的。

就在這屆國際年會，當時的社長阿奇 柯藍夫提議成立扶輪捐獻基金

(Rotary Endowment fund)，以「行善天下」，這再合適也不過了。合作努力的

力量增添一股新力量之後，如虎添翼，這個新力量是：資源整合。這兩者的

結合已證明無法阻擋，過去 100年來扶輪許多工作都有賴於二者之結合。今

天，很難想像沒有基金會的扶輪會是怎樣。扶輪基金會把扶輪從一個地方性

的社團組織，轉變成行善的國際力量，有能力去改變世界。

在這個扶輪年度，我們將在扶輪基金會創立的城市亞特蘭大舉行百週年

慶。第 108屆國際扶輪年會保證將是最令人興奮的一屆，屆時將有激勵人心

的演講人、一流的娛樂節目、以及各式各樣的分組會議，來協助您推動扶輪

服務。當然，我們將以很有格調的方式來慶祝基金會百週年。

不論您經常參加國際年會、或已有數年未參加、或尚未參加過，2017年

國際年會將是您不想錯過的一個國際年會。亞特蘭大有美食、親切的市民、

還有當地許多吸引人的特色，本身就是一個非常值得造訪的城市。但是參加

國際年會的真正理由一定是國際年會本身，以及您在國際年會接觸到的人、

觀念、靈感。如要進一步了解，並節省註冊費，請到 www.riconvention.org。

我們亞特蘭大見！
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國際扶輪社長
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